

A row of large, stylized Japanese characters. From left to right, they read: 'アン' (blue square), 'ジエ' (green square), 'リカ' (blue square), 'だ' (blue square), 'よ' (green square), and 'り' (blue square). The characters are white with black outlines.

An illustration featuring a baby angel with wings and a halo blowing a horn, and a white rabbit holding a pink sign. The sign has a green border and contains the text 'Angelica' and 'アンジェリカ'.



園長より

 とんぼのめがねは水色めがね青いお空をとんだから～と～んだから～♪

9月です。だんだんと暑さも和らいで秋の匂いがしてくる月です。今年の夏は天候が不順で予定通りにプールに入れるか心配しましたが、後半から気温が30度越えの連日となりプール三昧の毎日でした。

先日、埼玉の保育所でプール時での事故がありました。園でも職員には危機意識を高めると共に監視体制をしっかりと行いました。お家の皆様には朝のお忙しい時に健康カードの記入、お子様の健康管理にご協力いただきありがとうございました。皆の見守りの中でプール、泥遊びをダイナミックに遊ぶことができ保育園の夏をたっぷり経験し、楽しい思い出をつくってくれました！本当にご協力ありがとうございました。

9月に入り、運動会の練習がはじまります。季節や環境の変化で体調をくずしやすくなります。職員皆の目で子供達1人ひとりに目を配り、心身ともに心地良く生活することができるよう支援して参ります。

8月2日（水） チーバ君 が 来ました！



今年はお神輿になっていたこともあり、例年以上に大人気の“チーバくん”。

お決まりの写真撮影やダンスに加え
チーバくんクイズも大盛り上がりで
した！

最後はチーバ君とハグをしてお別れです。
もっともっとチーバ君のことの大好きになった子供達でした。

プール遊び、泥んこ遊びのご協力ありがとうございました！

汚れを気にすることなく泥まみれになって遊んだ泥んこ遊び！

水の掛け合いを思う存分楽しんだプール遊び！おかげさまで楽しく暑い夏を乗り切ることが出来ました。

毎日の準備ありがとうございました。

それ以外にもゆめ組さんでは片栗粉粘土遊びや、にじ組さんでは小麦粉粘土遊び、はな組さんでは、手作りのスイカを使ったスイカ割りなど様々な物に触れて楽しました！今年も思い出に残る夏になりました。



月	火	水	木	金	土
				1	2
				避難訓練 防災の日集会	▶
4	5	6	7	8	9
雑費袋配布		ほし箱貯蓄 たまねぎの皮むき		そら箱貯蓄 おにぎり作り	▶
11	12	13	14	15	16
	身体測定 つきみ度量 野菜スタンプ	おはなし会			
18	19	20	21	22	23
散者の日		誕生会			秋分の日
25	26	27	28	29	30
				運動会予行練習	

保健コーナー

8月の後半は、手足口病による症状、夏風邪による発熱や咳でのお休みされる方が多くみられました。9月に入っても、手足口病、RSウイルス、溶連菌等、感染症に注意してまいります。引き続きご協力お願い致します。

RSウイルス感染症

毎年冬に流行するRSウイルスは、感染すると発熱・鼻水・せきなど、かぜに似た症状が見られます。軽い症状で済むことが多いのですが、乳児がかかると重症化しやすく、細気管支炎（息を吐くときにゼーゼー・ヒューヒューと息をする）や肺炎などの呼吸器症状を発症することもあります。

何度も感染しますが、そのたびに免疫ができ、症状も軽くなっています。

もしかかったら…

- 早めに受診し、こじらせないようにしましょう。
 - おう吐や下痢を繰り返しているときは、脱水症状を起こさないように、水分補給をしましょう。
 - 適度な室温と湿度を心がけましょう。
 - 体温や体に異常がないか、こまめに確認しましょう。

前回のアシストルル配信時は、ご操作の方が込迷惑を行われていませんでした。内容を確認した方は、メールの場合は送達確認ボタンを、電話の方は1#の入力をして下さい。ご協力お願いいたします。今後、入り口門扉のパスワードをお知らせすることもありますので、**主連絡先が電話になっている方は、メールに変更していただくことをお勧めいたします。**

※もしも大災害が発生してしまった場合、子ども達の安全確保・施設内の安全確認や修復を優先しますのでメール送信までに多少時間がかかることが予想されます。



クラスだより



ゆめ組

今月の目標：歩いたり走ったりして体を動かしまで遊ぼう。



最近は「お片付けするよ～」と声を掛けると玩具を持ち、まさにお片付けの手伝いをしてくれたり、朝の歌、おやつの歌を歌うと手拍子をして嬉しそうにしていますゆめ組さんよ歩く事も楽しい様で保育室をぐるっと歩いたり、「おひこ～♪」とお友達を手招きする仲良しな姿も見られます。9月より山西児童さんが入園し、ゆめ組は5名となり更に賑やかになります!!体調に気を付けながら体を動かしまで沢山遊びたいと思います。

にじ組

今月の目標：秋を感じながら、お散歩や戸外遊びを楽しもう!



7月から始まったプールや泥遊びも2ヶ月間たっぷりと満喫し終わりを経ました。回を重ねるごとに動きが活発になり、保育者やお友達とのかけ合い、こをしたりと全身で感覚遊びを楽しんでいたにじ組さんでした。9月はいろいろな場所にお散歩に行き、秋を感じたり、秋ならではの遊びを取り入れて行きたいと思います。気温が変わりやすい時期でもあるので、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

はな組

今月の目標：保育者や友達と一緒に全身で使った遊びを楽しむ、運動会の練習に奮へじ参加しよう!



プールに泥んこ遊び…苦手だったお反転も少しあり水に慣れ、「まだ、かわいい〜」「明日もやろ〜！」と言うほど、夏の遊びを満喫しました!!あと、この間に夏が終わり、秋になりました。天気の良い日は外に出で、たくさん体を動かして遊びたいと思いま。また、運動会に向けて、リズミカルな曲に合わせてお遊びなども準備して取り組めるように頑張っていきたいです。

つき組

今月の目標：運動会の練習を頑張ろう★



10.11遊び、すみれお水と砂遊びにびっくりするが、とても楽しかったです。お水遊びで、砂遊びもあり、どちらも楽しめたみたいですね。でも、砂遊びが増えました!!!まだ少し苦手な子どももいますが、一人ひとりの成長を感じられます。合同保育では、お兄さん、お姉さんの遊びを真似してみてたり、一緒に遊んでもらったり、お手伝いをしてもらったり、たくさん関わることができます。9月は運動会の練習が主になります。お友だちと一緒に力を合わせ、楽しく取り組んでいきたいと思います!!!

ほし組

今月の目標：運動会に向けて“じをひとつに”練習を元気で頑張ろう 図写真



たのしかった水遊び、たのしかった合同保育も終わり…あ、という間に秋になろうとしています。プールの準備、お忙しい中ありがとうございました!!夏の間に体力もつき夏年齢児との関わりの中で年中さんとしての意識も高まりハイグーUPした子どもたち。次はビッグイベント運動会です!!お友だちと意見を出し合たり、皆で協力することの大切さを知り、いいです。1ヶ月間の練習、19名全員で頑張るぞー!!!!!!

そら組

今月の目標：脚の力を発揮し、クラスや年間とのつながりを深めよう



着付け負けて来り卯に夏!!合同保育を通して夏年齢児との関わりを深めましたことやトラブルの中立ち上がり関わりの難しさを知ることができました一つ成長できましたと思っています。そして9月は10月の運動会に向けての練習がスタートします。“一年生”組1年保育”と毎年そろくかけ行ってきたのを見てきました。ついに不本意な、僕たちでさるんだとどうせになつたことをしりと実感しているところです。1年保育での最後の運動会、盛り上げていません。

たんぽぽ組

今月の目標：元気にあそぼう



8月は天気が悪くプールに入れない時は大喜び!小さなお友達も大きいのが嫌でかからず平気で遊べるようになり成長を感じます。また水着やタオルの準備ありがとうございます。10月1日をしてお反対からお反対と年齢の異なるお反対が一緒に楽し過ぎました。たんぽぽ組太さお反対が小さなお反対に優しくしてくれたり一緒に遊んでは笑い合って…微笑ましい光景がたくさん見られました。保育園が楽しいと思えるよう今月も頑張っていきたいと思います。